

えりもしゃくなげ



発行者 教育長 川上松美 (代)01466-2-2525

<http://www.town.erimo.lg.jp/section/>

[kyouiku/sg6h94000000pqh.html](http://www.town.erimo.lg.jp/section/kyouiku/sg6h94000000pqh.html)

えりも中学校体育大会 PTA、町民の学校支援が あってこそその学校行事に

○5月31日(土)、恵まれた天候の中、第75回目の体育大会が開催されました。

○例年どおり、午前中は100m走をはじめとする記録会種目、午後からは団体種目が行われました。

○生徒会スローガン「オーバー・ザ・トップ～勝利掴む 青春の今～」を掲げて全力で競技に参加していました。



学年代表の女子選抜リレー力走



保護者やOBが走り幅跳び測定を支援

○記録会では、記録員として短距離走、走り高跳び、走り幅跳びなど、PTAの皆さんが運営に当たっていました。学校運営での保護者やスポーツ関係者の支援があって生徒も力を発揮することができました。

○特に、100m走や学年対抗全員リレーでは、一人一人が力いっぱいゴールを目指し走っていた姿が心に残っています。

笛舞小学校大運動会 地域をあげて盛り上げる

○6月7日(土)、晴天の中、地域の方々も自治会別にテントを張って応援していました。

○今年度の児童数は17名。令和9年4月に

はえりも小学校に統合することが決まっていますが、地域の皆さんは、児童の運動会を盛り上げようと、運営や応援、競技に参加していました。

○また、運営は毎年、地域ぐるみで行われていますが、PTA中心に青年の皆さんも加わり進めていました。

○最初の100m走や伝統のアポイ登山の団体競技など、地域の人たちの大きな声援で盛り上がっていました。



笛舞小伝統の一輪車
努力の証をグラウンドで発揮



笛舞・近浦地区みんなできさこいソーラン

えりも小大運動会 親子競技を増やし盛り上げ 自慢の鼓笛パレードを披露

○6月21日（土）8時30分から始まり、開会式前には、教育環境として「校地内禁煙」の呼びかけが普段同様の教育活動として行われました。

○開会式は、児童が校舎側から学年ごとに整然と行進し正面に並びました。

○児童会長の岩間棕平さんが「一致団結、力を出し切って感動を届けよう」と全校児童に呼びかけました。

○写真は、1～3年の「玉入れ」競技です。みんなで声を掛け合って、籠に必死に玉を入れていました。

○今年は親子競技で「でかパンリレー」も加わり、にぎやかで笑いを誘いました。



えりも岬小・保育所・自治会 合同大運動会 自治会対抗リレーは地域一体



○6月14日（土）、強い風も吹かず、曇り空ではありましたが、岬としてはまずまずの天気で運動会が行われました。

○プログラムでは、学校は徒競走や玉入れ、全校リレーなど、保育所は50m走や保護者との競技、自治会は小学生も加わり、3つの自治会対抗のリレーなど、地域が一つになった大運動会でした。

○また、全校と地域の方々で輪を作って踊る「平和桜」が披露されるなど、伝統のある演舞も見られました。

○写真は、種目「どっこいしょ」のよさこいソーランを全校児童が踊り、地域の方々に披露しました。

○運営では、地域の方々の協力によって先生方の負担も軽減されるなど、運動会への支援の姿がみられました。

先月お配りしました、えりもしゃくなげNo.146 の記載内容に一部誤りがありました。お詫びして訂正します。訂正内容は次のとおりです。

【誤】本町老人クラブ親和会 → 【正】本町老人クラブ親友会

庶野小合同運動会 紅白応援合戦、幼児の徒競走 伝統のよさこいソーラン

○6月21日（土）9時から始まりました。天気も晴天に恵まれ、幼小連携として保育所の幼児も一緒に参加しました。

○競技では、保育所の種目が4種目あり、50m走では、ゴールにいる保護者の声援を受け、お母さんのもとに走り切ることができました。

○PTAリレーでは、教職員チームも出場して、子どもたちや地域の皆さんからも大きな声援を受けるなど、一層、運動会を盛り上げました。

○写真は、運動会最後の種目、全校よさこいソーランの演舞を行なった後の記念撮影の場面です。

